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La verdad es

que una enfer-

medad sola-

mente es un

reflejo virtual

de nuestro

mundo in-

terno. Y lo más importante,

en cuanto encuentras la

causa, el origen de la enfer-

medad simplemente desapa-

rece. El problema más

grande que tiene el hombre

en la actualidad es que no

busca, no piensa por él

mismo. Se conforma con lo

que tiene aprendido o expe-

rimentado.

Tenemos la gran suerte de

regenerar el cuerpo sola-

mente con el pensamiento,

ya que todos nosotros somos

energía pura y, estamos co-

nectados a una fuente de

energía. Y ese torrente de

energía toma nueva forma

con las palabras y con el

pensamiento transformado

en deseo. 

Se habla de CRISIS… pero

lo que realmente tenemos es

una crisis mental… un cere-

bro dormido, o lo que es

igual, aletargado. 

Crisis mental y gastos para

la Sanidad

Un esguince, significa hasta

meses de baja para un em-

pleado, yendo a un masajista

deportivo o en su lugar a un

osteópata y con un reposo

de 48 horas ante la lesión, se

puede reducir el esguince en

cuestión en minutos, ha-

ciendo que éste desaparezca

para siempre, sin ninguna

secuela posterior. Así mismo

ocurre con lesiones de co-

lumna, lo que se llama arte-

rosclerosis múltiple,

contracturas musculares y un

sinfín de nombres más que

se utilizan por el desconoci-

miento.

Por otra parte, como co-

menté anteriormente, aun-

que pensemos que las

lesiones se producen por in-

fortunio, no es así, siempre

hay un fondo y mi trabajo

consiste en encontrar el ori-

gen o causa de la lesión, que

en cada individuo se produce

por circunstancias nada pa-

recidas y una vez encontrada

la causa, la lesión definitiva-

mente desaparece.

Hay profesionales médicos a

los que admiro, como es el

cirujano Iván Mañero, y a

muchos otros investigadores

médicos para quienes la bús-

queda del conocimiento les

hace excepcionales.

Ante el  alcoholismo y las

drogas, hay una creencia

que dicha conducta se trata

de una enfermedad, cuando

en mi trabajo de investiga-

ción he podido comprobar

que en cada persona es mo-

tivado por una causa total-

mente diferente, obteniendo

cambios notables en solo

dos horas de consulta.

Cuando trabajo con el al-

coholismo o las drogas,

jamás las catalogo como

algo malo, pues entraríamos

en el juicio del bien o del

mal. Al camarero, al reparti-

dor, al empresario, a la desti-

lería, al gobierno, a la

naturaleza, ¿podríamos de-

cirle que son malos por per-

mitir que eso exista?

Cuando trabajo con un indivi-

duo-alma, lo hago desde su

propia responsabilidad. Si

una persona sabe que su lí-

mite son dos copas cuando

beba, lo hará desde la res-

ponsabilidad, no desde la

culpa. 

·     Ante la Bulimia y la Ano-

rexia, las familias lo sufren

en medio de un entramado

social incapaz de dar solu-

ciones. La Bulimia es nada

más que una circunstancia

de amor-odio hacia la madre,

es decir el individuo-alma

esta diciendo: “mamá yo te

quiero”; pero por otra parte

esta diciendo: “mamá yo te

odio”. (Las circunstancias

que han llevado a esa causa

son totalmente diferentes en

cada quien)

Actualmente se utilizan téc-

nicas como el refuerzo posi-

tivo, que son totalmente

inútiles, ya que no se está

abordando realmente el con-

flicto, el origen del problema.

Y aunque la base es la

misma, en cada sistema fa-

miliar es diferente. 

Lo más importante en este

trabajo que realizo, es que

cuando las personas llegan a

consulta con odio hacia la

madre o el padre, en cues-

tión de dos horas el senti-

miento se ha transformado

en amor y en respeto. Todos

tenemos una parte oscura y

es a esta parte oscura a la

que tenemos que mirar para

sanar todo lo  que la vida nos

está manifestando.Ante el

Cáncer, pregunte: ¿qué

carga es la que no pueden

llevar tus células?, ¿Por qué

el cuerpo quiere morir?,

¿Por qué alguien es

mudo?, ¿Por qué no puede

hablar?, ¿Por qué alguien

es sordo?, ¿Por qué no

quiere oír? o ¿qué es lo

que no quiere oír? El vér-

tigo, ¿qué hace que te des-

estabilice? 

Lo más importante de todo

es que cada individuo-alma

puede parar cualquier acon-

tecimiento que le haga sufrir.

El proceso es rápido y per-

manente. Y es más impor-

tante saber que cada

enfermedad mostrada por el

cuerpo es una lección no

aprendida, que tenemos que

ver, para sanar.

“Actualmente se utilizan técnicas como el
refuerzo positivo, que son totalmente inútiles,

ya que no se está abordando realmente el
conflicto, el origen del problema. Y aunque la
base es la misma, en cada sistema familiar es

diferente”


